



SSC

Síntesis de medios

21 de octubre de 2024

Primeras Planas

Están contaminados 50% de ríos, lagos ...
Sin control, 45 mil mdp en 7 programas sociales
Asesinan a sacerdote defensor de indígenas
Cártel venezolano opera en CdMx una red de trata
Asesinan a sacerdote tsotsil en Chiapas
FGR confirma que mataron a Cuén donde levantaron al Mayo... y montaje
Buscan mantener cargo 644 juzgadores
Investigan a La Unión
¡Racha de felicidad!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Rescate Alpino

Socorristas del ERUM y oficiales de la Unidad de Policía Metropolitana, Fuerza de Tarea Zorros, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, rescataron a cuatro hombres que sufrieron una caída en la zona conocida como el Pico del Águila, en el Circuito Picacho Ajusco, alcaldía Tlalpan. [Reforma](#) / [La Razón](#) / [Basta](#)

Roba máscara para asaltar y lo capturan

Policías capitalinos detuvieron a un sujeto que robó una máscara de payaso en un puesto ambulante en la colonia Merced Balbuena, la cual pretendía usar para asaltar a la gente. La detención se logró sobre avenida Fray Servando Teresa de Mier y la Viga. [El Universal](#) / [La Prensa](#)

Detienen a implicado en robo con violencia

Un sujeto identificado como Iván "N" fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Tacuba sobre callejón La Zanja, de la colonia Nextitla, alcaldía Benito Juárez, acusado del delito de robo a transeúnte con violencia. [La Prensa](#)

Cae trailerero por arrollar y quitarle la vida a joven

Elementos de la SSC detuvieron al conductor de un tráiler señalado como posible responsable de atropellar a un motociclista que perdió la vida en avenida Aquiles Serdán, entre la avenida De las Culturas y la calle Las Armas, en la colonia El Rosario, alcaldía Azcapotzalco. [Diario de México](#) / [Basta](#)

Redoblan la seguridad en torno a Diana Sánchez Barrios

El ataque contra la activista de derechos humanos LGBTQ y líder de comerciantes, Diana Sánchez Barrios, mantiene en alerta al GCDMX que implementó un cerco de extrema seguridad en el hospital donde convalece luego de recibir cuatro disparos de arma de fuego. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** trasladó hasta el lugar alrededor de diez camionetas con varios elementos que portaban armas de alto calibre, así como un camión blindado "Rino" para redoblar la seguridad. [24 Horas](#) / [La Prensa](#) / [El Universal](#)

"El C5 será el corazón de la CDMX": Guerrero

Hoy la misión de la nueva administración es que el C5 tenga un profundo acercamiento social, que incluya el acompañamiento de la población en la estrategia de seguridad, como lo plantea su coordinador general, Salvador Guerrero Chiprés. El funcionario considera que es necesario mejorar la estrategia de seguridad en el Centro Histórico, donde la jefa de Gobierno anunció la creación de un nuevo **Sector policiaco** para contar con tres en esa zona. [Contra Réplica](#)



SSC

Síntesis de medios

21 de octubre de 2024

Capturan a pistolero tras una persecución

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto probable responsable de lesionar a una persona con disparos de arma de fuego sobre calle Querétaro, en la colonia La Esperanza, alcaldía Tláhuac. La detención se logró sobre calle Fígaro, de la misma colonia. [Basta](#)

Atoran in fraganti a profanador de tumbas

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto que intentó abrir una tumba para extraer una osamenta en un panteón ubicado en calle Cerrada Tizoc, de la colonia San Pedro Iztacalco. Una mujer, quien se identificó como encargada del lugar, fue quien solicitó el apoyo policiaco. [Basta](#)

Peatón parece arrollado por unidad del Trolebús

Un hombre perdió la vida tras ser arrollado por un camión del Trolebús que circulaba fuera del carril confinado sobre calzada de la Viga, en la colonia Barrio de Santiago, alcaldía Iztacalco. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes detuvieron al chofer responsable. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Fallece mujer policía tras choque en moto

Una mujer, elemento de la **Policía Auxiliar de la SSC**, perdió la vida tras derrapar la motocicleta en la que viajaba como copiloto sobre los carriles centrales de la autopista México-Puebla, en la colonia San Miguel Teotongo, alcaldía Iztapalapa. El responsable, quien contaba con aliento alcohólico, fue trasladado a un hospital cercano en calidad de detenido. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Emborrachan y abusan de compañerita de secundaria

Tres jóvenes menores de edad fueron detenidos por **elementos policiacos** tras emborrachar a una compañera de escuela y abusar sexualmente de ella en un callejón en la colonia San Juan de Aragón Quinta Sección, alcaldía Gustavo A. Madero. Una mujer que transitaba por la zona solicitó el apoyo policial. Paramédicos del **ERUM** trasladaron a la víctima a un hospital cercano. [Basta](#)

Cártel venezolano opera en Cdmx una red de trata

El grupo criminal venezolano Tren de Aragua tiene bajo su control al menos a 90 mujeres, originarias de ese país sudamericano, para explotarlas sexualmente en la CDMX. De acuerdo con investigaciones ministeriales, la banda, surgida en las prisiones de Venezuela, tiene por ahora su bastión en la avenida Sullivan de la colonia San Rafael, pero ya se expandió a otras zonas como La Merced y Tlalpan, además de que ofrece servicios a hoteles en Guerrero, Cuauhtémoc, Juárez y Buenavista. El grupo criminal pelea esa actividad con organizaciones locales, incluso con células ligadas a La Unión Tepito. [Milenio](#)

Despliega GAM operativos de seguridad en romerías

En el marco de la celebración del Día de Muertos, el alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, instruyó el despliegue de **elementos policiales** en las 232 colonias de la demarcación con motivo de las romerías que se llevan a cabo por estas fiestas. Cabe destacar que, desde el inicio de su administración, el alcalde instruyó el despliegue operativo "Fuerza GAM", en el que participan elementos de la **SSC**, PDI y de la GN. [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [El Herald de México](#)

Replicará Casarín estrategia inservible contra inseguridad

El alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, criticó la estrategia Blindar AO, pero en el primer pase de lista de los elementos policiacos, contratados por la alcaldía, anunció que mantendrá las contrataciones millonarias, con algunos ajustes que implican el dispendio de más recursos públicos. El monto para la contratación de elementos de seguridad de la **Policía Auxiliar, así como de la Policía Bancaria e Industrial**, implicó 346 millones 179 mil pesos. [Basta](#)



SSC

Síntesis de medios

21 de octubre de 2024

En marcha, pacificación en Iztapalapa

La seguridad es una condición fundamental para el desarrollo de las comunidades, por lo que se requiere de un proceso de pacificación para mejorar a las familias y eliminar las diferentes formas de violencia, destacó la alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez. La morenista reiteró la necesidad de continuar con el proceso de **capacitación de los policías** para garantizar que su labor la desarrollen con apego a los protocolos de uso de la fuerza y que ésta nunca sea desmedida. [24 Horas](#) / [La Prensa](#)

Ambulantes se adueñan de Tlalpan

En pocos días al frente de la alcaldía Tlalpan, los ciudadanos han reprochado la falta de actuar por parte de la edil Gabriela Osorio, pues denunciaron que en diversas zonas de la demarcación el ambulante se ha apoderado de las banquetas, sin que la edil realice acciones al respecto para erradicar esta problemática, por lo que afirmaron que las supuestas estrategias prometidas solo se implementarán en algunas colonias. [Basta](#)

Columna Entreciudades: Alebrijes y zombies, una comunidad segura / Salvador Guerrero

La ENSU del INEGI, correspondiente al segundo trimestre de este año, indica que en promedio el 51.3 por ciento de la población de la CDMX se siente segura. Como jefa de Gobierno, Clara Brugada, atendió con prontitud y eficiencia su primera crisis. Desde el **gabinete de seguridad** delineó una estrategia para garantizar mayor seguridad en la capital, en un principio en el Centro Histórico: **reorganización policial**, más y mejores cámaras de videovigilancia del C5 y una disposición vigilante insuficiente sin la denuncia ciudadana, la cual puede recibirse anónimamente en el 089. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Indomable

¿A poco no los deje bien picados con la historia de mi infancia? Seguro están pensando ¿cómo este cabrón acabó en la policía? Con ganas de dejar los vicios y darle una mejor vida a mi hijo, tuve que pedir prestado para poder viajar a la CDMX, ya aquí, a moverme y buscar trabajo, para luego presentar mis exámenes a la policía. Ahora si nada me iba a detener, ni mis malos hábitos. [El Gráfico](#)

Columna Rozones: Investigación otra vez en el bar República

Se abrió una indagatoria luego de darse a conocer información sobre un incidente en el que hubo disparos en el bar República, ubicado en Polanco. La fiscalía capitalina "inició una carpeta de investigación por la posible comisión de los delitos de lesiones dolosas por arma de fuego y disparo de arma de fuego, registrados en un establecimiento ubicado en la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo", informó anoche. El MP, en coordinación con **policías de la SSC**, inició las diligencias, agregó. [La Razón](#)

Columna Pepe Grillo: Recuperar el Centro Histórico

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, reaccionó al claro desafío que fue el ataque en contra de Diana Sánchez Barrios en el cruce de las calles 5 de Mayo y Motolinía, en pleno Centro Histórico. Se requiere para recuperar la paz un ordenamiento real del comercio ambulante, más allá de beneficios políticos coyunturales y el compromiso de **los mandos policiacos** que operan en la zona. Si no hay suficiente confianza en ellos que se les cambie de inmediato, previa investigación de su situación patrimonial. [La Crónica de Hoy](#)

Policiaco

Muere rumbo al hospital

Un joven perdió la vida tras desvanecerse cuando viajaba a bordo de su vehículo sobre avenida Rosales y Paseo de la Reforma, en la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos del **ERUM**, quienes confirmaron el deceso por presunta enfermedad. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



SSC

Síntesis de medios

21 de octubre de 2024

En su Ma... gdalena al arrollarlo

Un hombre perdió la vida tras ser arrollado sobre Eje 3 Sur, de la colonia Magdalena Mixihuca, alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar arribaron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona, el chofer responsable logró escapar. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Atacan a pareja a balazos en la Cuauhtémoc

Una pareja fue asesinada a balazos cuando caminaba sobre calle Norte 86-B, en la colonia Nueva Tenochtitlan, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron el lugar, mientras paramédicos del **ERUM** confirmaron los decesos, no se reportaron detenidos. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Perforado a balazos por el amiguito de su novia

Un hombre fue asesinado a balazos sobre calle Camelia, en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, en donde su pareja sentimental, quien se dedica a la prostitución, platicaba con el presunto homicida conocido como "El Memo". **Elementos policiacos** refirieron que el responsable escapó del lugar. [El Gráfico](#)

Justicia

En la Ciudad de México ocurren 14 despojos diarios

Durante el sexenio que recién concluyó en la CDMX ocurrieron en promedio 14.19 despojos de inmuebles cada día, según cifras de la FGJ capitalina. De acuerdo al número de denuncias, de 2019 hasta el 19 de septiembre de 2024, hubo 24 mil 318 carpetas de investigación por este delito. [El Sol de México](#)

Balean a cliente en bar de Polanco

La FGJ inició una investigación por disparos por arma de fuego al interior del Bar República ubicado sobre avenida Presidente Masaryk, en la colonia Polanco; espacio al que acudió el empresario Íñigo Arenas antes de su desaparición en agosto de 2023. Al lugar se presentaron elementos periciales para recabar los indicios necesarios, mientras que uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana resguardaron el inmueble. [Reforma](#) / [24 Horas](#)



SSC

Imagen Destacada

REFORMA
MEDIOS DE COMUNICACIÓN

